



**Begründung Postulat «Kinderfreundliche Stadt»**

Alle Kinder und Jugendlichen haben das Recht, in einer gesunden und sicheren Umgebung aufzuwachsen, in der sie sich bestmöglich entwickeln können.

Die UNICEF-Initiative «Kinderfreundliche Gemeinde» unterstützt Gemeinden und Städte dabei, Rahmenbedingungen zu schaffen, die dies ermöglichen.

Dazu hat sie gemeinsam mit Expertinnen und Experten einen Fragebogen entwickelt. Mit dem interessierte Gemeinden für lediglich CHF 2'000.— eine Standortbestimmung zur Kinderfreundlichkeit durchführen können. Bei dieser Bestandsaufnahme werden alle Lebensbereiche beleuchtet, die für Kinder und Jugendliche relevant sind.

Wir bitten den Stadtrat, auch für Wetzikon eine solche Überprüfung vorzunehmen. So haben wir eine Übersicht, wie kinderfreundlich unsere Stadt ist.

Die Ergebnisse werden von UNICEF Schweiz ausgewertet und auf Wunsch der Stadt in einem persönlichen Gespräch vorgestellt. Danach steht es der Stadt frei, sich für die Auszeichnung «Kinderfreundliche Gemeinde» zu bewerben.

Diese Auszeichnung kommt in erster Linie den Kindern und Jugendlichen zugute, indem durch konkrete Massnahmen die Situation der Kinder in ihrem direkten Lebensumfeld weiter verbessert wird.

Das positive Image einer «Kinderfreundlichen Gemeinde» trägt aber auch generell zu einer höheren Lebensqualität bei und fördert den gesamten Wohn- und Wirtschaftsstandort und damit die Attraktivität von Wetzikon.

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung des Postulats.